



JA長野ハケ岳

2015.8 vol.167

JA Nagano Yatsugatake 'Let's Try Us'

Let's Try Us!

太陽の恵みの一番近くに

特集 各地でJA長野ハケ岳の野菜をPR

配当金等の振り込みのお知らせ [企画総務部]

管内の小学5年生全員に「ちゃぐりん」を寄贈
[企画総務部]

農業機械(ディーゼルエンジン搭載機)における
「排ガス規制」強化のお知らせ [農業部]

家庭菜園 オカヒジキ
糸～きずな～ 組合員・職員対談

理事会報告
フォトニュース
我が家のかいドル
女性部ニュース
やさいをたっぷりおいしくレシピ
『カリフラワーのピクルス』

各地でJA長野ハケ岳の野菜をPR

東京青果 ☆☆☆ 南佐久野菜協議会 トップセールス

※写真協力
東京青果株式会社



【JA長野ハケ岳 由井組合長】

平素は南佐久地区の野菜をご愛顧いただき誠にありがとうございます。7月に入り夏本番を迎える地として責任をもって荷物を出すという状況になってまいりました。皆さまのおかげをもちまして、平成25年、26年と続けて、生産者の元気が出る販売結果となりました。また、本年も生産者の元気が出るような販売の流れを作っていました。南佐久地区の夏野菜をよろしくお願い申し上げます。

7月2日、南佐久南部地区の農協組織でつくる南佐久野菜協議会は、東京都中央卸売市場大田市場で、3農協の組合長が出席しトップセールスを開催しました。今回は、5町村の首長の皆さんにもご出席を賜り、当該地区特産の高原野菜を市場関係者にPRしていただきました。

【川上村 藤原村長】

日頃、皆様にはハケ岳高原の野菜販売にご支援いただき、御礼申し上げます。皆さまのおかげでハケ岳高原は全国的に押しも押されぬ夏野菜の产地となりました。平成24年はレタスの市場価格が低迷し、補給金の交付を受けました。しかしながら、それを何とか乗り切りまして、昨年、一昨年は皆さまのご支援により、良好な販売実績を残すことができました。生産者は消費者の健康のため、愛情を込めて野菜を作っております。最近の日本では様々な気象災害が起こっています。ハケ岳地域も集中豪雨やひょう害等が発生いたしますが、需要にお応えするべく、しっかりと安定供給に努めてまいります。生産者にとっても、市場にとどても良い結果が残せますよう、今シーズンもよろしくお願い申し上げます。



【JA全農長野 高木本部長】

日頃は信州の青果物をご愛顧いただき誠にありがとうございます。いよいよ夏本番でございます。南佐久地区の野菜はトップシーズンを迎えます。野菜は鮮度と味が大事です。長野県は首都圏から一番近い、夏場の大産地であります。南佐久地区から野菜をしっかりと供給してまいります。新鮮で美味しい信州の青果物を皆さんにお取り扱いいただき、消費を拡大してくださいますようお願い申し上げます。私たちの産地は大田市場での販売に大いに期待しております。



川上村のマスコット「レタ助くん」もポーズをとったり、お客様との記念撮影にも気軽に応じたりと会場の雰囲気を明るく、楽しく盛り上げていました。



東京 荏原青果 ☆☆☆ 南佐久野菜協議会 トップセールス

J.A長野ハケ岳では、今年もJ.A全農長野と協力し、J.A長野ハケ岳産野菜の消費宣伝会、トップセールスを開催しました。



南佐久野菜協議会トップセールス 会場の様子

南佐久は夏野菜の主力産地。涼を呼ぶ高原野菜として注目度が高く、会場は多くの買参人の皆さんで賑わいました。



【試食品】

試食会では、「レタスの塩昆布ごま油和え」と「ハクサイのオイスターソース炒め」を用意し、買参人の皆さんに召し上がっていただき、消費と販売の促進を呼びかけました。簡単に作れるだけでなく、野菜の食感を楽しめ美味しいと好評でした。



**[ハクサイの
オイスターソース炒め]**
その名のとおり、ハクサイをオイスターソースで炒めただけ。コクのあるソースと優しい味わいのハクサイは相性ピッタリ。
「夏でもハクサイが食べたくなるね」とお客様の反応は上々でした。

**[レタスの
塩昆布ごま油和え]**
程よい塩加減と香ばしいごま油の香りがお客様に大好評でした。
「いくらでもレタスが食べられるね」「ご飯にも合いそうだね」と、いろいろな感想をいただきました。

試食品 レシピ



今回提供した試食品は、
どれも簡単手軽に作れます。
ぜひお試しください。



レタスの塩昆布ごま油和え

[材 料] レタス、塩昆布、ごま油

[作り方] ① レタスを食べやすい大きさにちぎり、ビニール袋に入れる。
② 塩こんぶを適量を入れてよく振って混ぜる。
③ 香り付けにごま油を少々ふりかけて出来上がり!!



ハクサイのオイスターソース炒め

[材 料] ハクサイ、塩こしょう、オイスターソース、片栗粉

[作り方] ① ハクサイの葉250gを縦半分に切って重ね、
3cmほどに斜め切りする。
② 切ったハクサイに片栗粉を適量まぶして炒める。
③ しんなりしてきたら塩こしょうで味付けする。
④ さらにしんなりしてきたらオイスターソース大さじ3を入れ、
とろみが出るまで炒めれば出来上がり!!



【ことわざ豆知識①】

眼光紙背に徹す (がんこうしへにてっす)

眼の光が紙の裏まで届き、見通すことができるとの意から、書物は細かい字句にとらわれず、



JA長野八ヶ岳は7月7日、京都市の京都青果合同株式会社において、トップセールスを行いました。京果では昔ながらの競り(セリ)を行なっており、この

の日も多くの買參人が参加。由井組合長は、中央のセリ台に立ち「春先からの天候不順で作柄も心配されているが、今年は『いつもある产地』をテーマに生産者が精一杯努力している。天候に負けないよう、また、安全・安心をモットーに生産に励み、京都にたくさんの野菜を届けたい」と挨拶しました。試食会場にもレタスやハクサイをはじめとする9品目を展示し、鮮度の良さ、品質の高さをアピール。产地の状況報告と、課題に対して前向きに生産に励む产地の様子を伝え、JA長野八ヶ岳産野菜の消費を呼び掛けました。今回の試食品には「レタスの塩昆布ごま油和え」を用意。買參人の皆さんに振る舞われ好評を得ました。



京都
青果合同

☆☆☆

J A長野八ヶ岳
トップセールス



信州野菜一斉消費宣伝会



JA全農長野は、県内10JA・専門農協と連携し、東京・大阪・名古屋の主要取引先のスーパーで「信州野菜一斉宣伝会」を行ないました。

都会で長野県産が主役となるこの時期に、野菜产地が一体となって毎年開催しており、各JAから生産者と職員が参加し、各都市の多くの量販店の売り場に立って、野菜料理を試食提供するなどして長野県産の野菜を売り込みました。

県内トップ产地の当JAからは女性部員の皆さんも生産者の立場で参加。都内の5店舗で「レタスの塩昆布ごま油和え」や、調味料メーカーのキューピーと連携して「レタスとハムのアーモンドトスサラダ」の試食でレタスをPRしました。

参加された女性部の皆さんからは「長野県産の野菜はおいしいというリピーター(再来訪者)の声を聞けた」「消費者が求めるレタスがどのようなものか分かった」「売り場でどう売られているのかを見ることができた」「お客様は知識や情報が豊富で、こちらが勉強になることもあった」といった感想をいただき、消費者の反応を感じていました。

宣伝会は7月3~5日、24~26日の計6日間、延べ300店舗で行なわれ、このうち4日と25日に当JAの生産者と職員が売り場に立ちました。



7月4日

- [東京] イトーヨーカドー 大井町店
オオゼキ 大森北店
サミットストア 東中野店
東急ストア 大森店
京王ストア 桜ヶ丘店
- [大阪] マルヤス 都島店
平和堂 高槻店

7月25日

- [名古屋] アピタ 名古屋南店
イオン モゾワンドーシティ店
八百一 JR京都ISETAN店
コノミヤ 狹山店
平和堂 MOMOテラス店



売場では、JA長野八ヶ岳オリジナルレシピ集「やさいをたっぷりおいしくレシピ100」も配置し、产地ならではの野菜の美味しい食べ方もPRしました。

企画
総務部

管内の小学5年生全員に 「ちやぐりん」を寄贈

J A長野八ヶ岳では、管内の全小学校7校の5年生123名に、食農教育雑誌「ちやぐりん」8月号を寄贈しました。

7月8日には、小海町立小海小学校において寄贈式が行われ、JA関常務から児童に手渡されました。関常務は、「ちやぐりんは、小学生の・健康そして農業」の大切さを伝え、思いやりと助け合いの精神を育む雑誌をめざしています。本を読む

ことで、自然とともに生きていくこととの素晴らしさを知り、いのちの大切さが分かる、たくましくて優しい子、感情豊かな子に育つてほしい」と挨拶しました。

小海小学校では、8月24日に、今回贈った「ちやぐりん」を使って、家の光協会と小海支所による特別授業が行なわれます。また、小海支所では1支所1協同活動で同校の米づくりを支援しており、児童たちは、「米づくりを通じ

て農業について農業についても勉強していくことをお願いします」と話してくれました。



今回の「ちやぐりん」寄贈は、食農教育事業の全国的な取り組みの一環です。

出資配当金 振込日8月26日(水)	
配当総額 51,998,709円	
出資金平均残高に対して、年1.2%の配当となります。	
利用高配当 振込日8月25日(火)	
配当総額 68,951,618円	
利用分量配当の基準は、第15回総代会資料でご確認ください。	

すでに無効となっている旧JA名での出資証券をお持ちの方は、証券の保管は不要です。JAへの返還または自己廃棄をお願いいたします。

協同組合の出資証券は、組織の性格上、証券を自由に譲渡または売買できないことから、市場性を有する有価証券ではなく、出資の事実を証する「書面」と解されています。このことにより、当JAでは出資証券に代え「出資金残高明細書」を毎年発行しています。

第15回通常総代会で承認された「出資配当金」と「利用高配当」について、下記の日程で組合員の皆さまへ振り込み処理をさせていただきます。なお、配当明細については後日送付させていただきます。

配当金等の振り込みのお知らせ

企画
総務部

■出資証券についてお知らせ

大気汚染防止法に基づき農業機械など特殊自動車の排出ガス規制が強化されます。これにより農業機械メーカーは、規制に適応した新エンジンを搭載した機械に仕様変更します。



農業機械(ディーゼルエンジン搭載機)における 「排ガス規制」強化のお知らせ

大気汚染防止法に基づき農業機械など特殊自動車の排出ガス規制が強化されます。これにより農業機械メーカーは、規制に適応した新エンジンを搭載した機械に仕様変更します。



詳しくは南牧農機センターまでお問い合わせください。TEL.0267-98-2815

【ことわざ豆知識②】

木に縁りて魚を求む

(きによりてうおをもとむ)
木に登っても魚を得られるはずはないことから、見当違いの困難な望みを持ったり、手段



オカヒジキ

アカザ科オカヒジキ属の一年草。日本以外にも、アジアの北東部に広く分布しています。

海岸の砂浜に生え、高さは20~30cmになります。茎は下部から分枝し、半球形になります。葉は線形で多肉質、光沢があり、海藻の『ひじき』に似ています。

オカヒジキにはビタミンAやカリウムなど豊富な栄養素が含まれています。アクが強いので熱湯で1~2分ほど茹で、サラダやお浸し、酢の物や和え物などに利用できます。

1 畑の準備

酸性土壌に弱いので、植え付けの2週間くらい前までに石灰を施し、よく耕しておきます。畠の全面に堆肥と化成肥料を施し、すき込みます。幅90cm、高さ10cm程の畠を立てます。高冷地ですと梅雨入り前位に種まきがベストですがプランター等を用いで栽培すれば夏でも収穫が楽しめます。また、連作障害が出やすいのでプランター栽培の方が家庭菜園には向いています。

2 種まき

オカヒジキの種は種皮が固いので、種まき前に1~2日水に漬けておくことで発芽率も上がります。条間15~20cm、深さ1cmほどのまき溝をつけ2cm位の間隔で条播ぎします。種が細かいので覆土は多めにしましょう。

3 追肥・間引き

本葉が2~3枚の頃に、7~8cm程の株間に間引きます。生育中に肥料切れや干ばつが続くと葉質が固くなるので2週間に1回程度固形肥料等で追肥をします。

4 収穫

種をまいた後、約1ヶ月位で収穫になります。草丈が10~15cm位になった頃、若い茎芽を収穫します。株元から3~4cm残して摘み取ると、わき芽が出て、もう一度収穫できます。栽培の中で病虫害がほとんどないので無農薬でも栽培できます。

理事会報告

第5回理事会

開催日 7月31日(金)
開催場所 JA本所会議室

以下の議案について協議し、決定されました。

協議事項

第1号議案

平成27年度職員募集について
平成28年度採用職員の募集日程等
について承認されました。

第2号議案

第1四半期監事監査報告について
第1四半期監事監査報告について
承認されました。

報告事項

- 6月末実績について
- 夏季賞与の支給について
- 各部よりの報告事項



糸牛 きずな

組合員・職員対談
～vol.32～

南牧支所女性部の部長を務める菊池さん。ご自身の農業での取り組みや、部会の活動などについてお話を聞かせてください。

今年度から南牧支所女性部の部長になりました。これまで、前部長さんの「皆で楽しい活動をしましょう」という姿勢を見てきました。私も同じように、部員の皆さんに女性部活動に楽しく参加していただけるよう努めています。さて、JJA長野八ヶ岳の女性部員は各支所合半数の約220名が南牧支所女性部の部員たちです。大所帯ですが、「ひとりでできないことを皆でやってみる」という女性部本来の理念のもとで、グループ活動などを通じて、親睦を深めています。特に年に1度行なわれる「ふれあいバスツアー」には毎年大勢の部員の皆さんに参加をいたさ、賑やかで楽しいイベントとして定着しています。

農業については、レタスを主に、ハクサイ、ブロッコリー、キャベツなどを生産

「まだまだ元気に農業を続けたい」「みんなで楽しく女性部活動を」

ゲスト
南牧支所女性部 部長
菊池 咲子（きくち さきこ）さん
南牧村川平

インタビュー
南牧支所金融共済課
新海 早紀



対談を終えて…



●この春にご結婚されたという新海さん。これまで川上支所で販売経理や金融窓口を経験され、今年から南牧支所で共済の窓口の担当ですね。笑顔でスマートな接客を心がけていただき、利用者の方にしっかりと顔を売れるように、これからもがんばってください。（菊池さん）

●南牧支所女性部長の菊池さん。農業やバスケットのことなど、普段窓口では聞けないお話をたくさん伺うことができ、楽しい時間でした。バスケットではチームのキャプテンとしてインターハイに出場。「チームで話し合ってひとつのプレーを決める！」という言葉に、職場においても通じることだと共感しました。今回はお忙しい中、対談のお時間を作っていただき誠にありがとうございました。（新海）

しています。東京から嫁いで25年になりますが、最初は農作業の段取りが分からず正直あまり楽しいものではありませんでした。畑に出て農作業を覚え、ひとつひとつを理解できるようになったことで、自分で作業の段取りができるようになりました。今では農業を楽しんでいます。ひとつひとつが勉強なんだと常に思っているから1年1年農業をしています。

趣味を教えてください。

とにかく体を動かすことが好きです。高校生の時にはバスケットボールで東京都代表としてインターハイに出席し、ベスト16まで勝ち上がりました。実業団までプレーをしましたが、ある日、母の勧めで「レタスクラブ」に



今後の抱負についてお聞かせください。

県外の大手に通う息子から、「やっぱり家の野菜が一番美味しいよ！」と言われました。とても嬉しいことでした。何年か前に、息子が南牧村に帰ってきて農業を継いでくれたら……と、そんな期待をしながら、「まだまだ元気なうちはバリバリ農業をしたい！」と改めて思いました。また、女性部においても、皆が楽しめる活動が続くよう、しっかりと努めたいと思います。

参加することになり、これをきっかけに南牧村に嫁いきました。学生の頃、バスケットの合宿を南牧村の社会体育館で行なったり、冬には野辺山のスキー場に出かけたりと、南牧村には深い縁があったのだと感じます。機会があれば、村の子どもたちにバスケットの指導をしながら地元に貢献できればいいなあ……と思っています。

【ことわざ豆知識③】

転ばぬ先の杖（ころばぬさきのつえ）

足元がおぼつかなくなると、つまずいて転ばないように杖をつくのと同じように、何事も

小海支所・小海駅前支所



7/16

年金友の会ゲートボール大会

小海支所・小海駅前支所合同による年金友の会ゲートボール大会が、小海町総合センターで開催されました。当日は、元気いっぱい日頃の練習の成果を発揮されていました。今年より、役職員も競技に参加させていただき、会員の皆さんと親睦を深めました。

★結果 優勝 本間川チーム／準優勝 本村チーム



川上支所

5月から7月 三鷹市小学生農業体験

川上支所では、今年も三鷹市小学生の農業体験を受け入れました。7校、660名の児童が、畑や倉庫などでいろいろな農作業を体験しました。受け入れていただいた農家の皆さん、ご協力ありがとうございました。小学生からは「とても楽しかった」という感想が多く聞かれ、川上の高原野菜を増えており、農業体験の人気がうかがえます。

南牧支所



6/19～7/3 支部査定会

南牧支所では各支部において査定会を開催しました。出荷も始まり多忙となる時期ですが、大勢の生産者に参加していただきました。冒頭で販売情勢の報告があり、出荷作業における注意事項、平成27年度からの規格・荷造りの変更等の説明後、開封式査定会を行ないました。生産者の皆さまは「規格に基づいた調整・選別」「安全性の確保」について十分に確認し、意識の統一を図りました。

いろんな支所の
イベントを
写真で紹介するよ!

Photo News
フォトニュース



南相木支所



6/18 年金友の会春季スポーツ大会

南相木支所年金友の会では、恒例の春季スポーツ大会を開催しました。あいにくの梅雨空でしたが、マレットゴルフには58名、ゲートボールには12チーム65名の会員の皆さんに参加をいただき楽しんでもらいました。秋開催の年金友の会協議会主催の大会への選抜大会を兼ねていることから、白熱した試合となりましたが、同時に親睦も深めることができました。

野辺山支所



6/19 野菜査定会

野辺山支所野菜査定会が行なわれました。当日はJA全農長野野辺山駐在所・福岡大同青果・名古屋青果より、担当者に出席いただき市場動向等の説明と品目ごとの目揃えなどを確認しました。その後、市場・生産者それぞれの視点からの意見交換も行なわれ貴重な時間となりました。



我が家 がんばる うかいドール!

好きな食べ物は?

お寿司【まぐろ】(真理亞ちゃん)
麺類【特にうどん】(七楓ちゃん)
しょうゆラーメン(八妃呂ちゃん)

取材後に一輪車と
フラフープ遊びを
見せてくれました。



実際の野菜
を見て直接指
導を受けるの
は初めてでし
たが、部員の

近所のお友達と一緒に、庭で野球やドッヂボール、鬼ごっこをして遊ぶのが大好
きな元気いっぱいの3姉妹です。
今年の夏休みは、家の畑で出荷野菜の朝採りのお手伝いに挑戦したいそうです。
真理亞ちゃん、七楓ちゃん、八妃呂ちゃん、ありがとうございました。

好きなテレビ番組は?

めざましテレビ
(真理亞ちゃん)
うわっ! ダマされた大賞
(七楓ちゃん)
志村けんのバカ殿様
(八妃呂ちゃん)

好きなこと・得意なことは?

一輪車(真理亞ちゃん)
大縄跳び(七楓ちゃん)
フラフープ(八妃呂ちゃん)



★両親★
ひなた
日向
きよし
聖さん
マルリンさん
(川上支所 大深山地区)



6月19日、営農生活部員10名が参加し、「春の営農教室～自給野菜の仕立て方～」を開催しました。渡辺喜美江さんのハウスへ移動。渡辺さんが育てている自家用野菜の茄子、キュウリ、トマトで仕立て方のポイントを勉強しました。

次の畑ではカボチャ、トウモロコシなどの仕立て方や玉ねぎ、にんにくの収穫適期などについて、農業改良センターの荒木指導員より2時間あまり講習を受けました。

渡辺さんは、雜草一本ない緑一色の広い畑に、多種類の作物、自給自足、篤農家の見本をみせていただきました。

今回の教室をこれから自家用野菜作りに活用したいと思います。
大根とにんにくのお土産まで頂き、ありがとうございました。



営農生活部 営農教室開催

小海支所女性部 営農生活部



J.A.では、女性の運営参画を
推進しています。

葬儀・仏事に関するご相談は

あたたかい太陽の恵みに包まれて…

多目的ホール

365日24時間体制 TEL.0267-92-5510



生活部からのお知らせ

Kyoyaku 黒酢アラスでステキに健康生活を!!

ビタミンB群強化 完善機能食品

有機無農薬からつくられた黒酢使用 おしゃべりでフルーツかなおいしい

ビタミンB群 ブリーゼ味 極やか味 エクセラ味 ローヤルゼリー

おすすめレシピ 黒酢アラスと牛乳で

少人数のご家庭や初めての方におすすめです 500ml 新登場

Kyoyaku 黒酢アラス 完善機能食品 10倍濃縮タイプ 1000ml 3,200円(税込) 500ml 1,800円(税込)

黒酢の特長 ビタミンB群+アミノ酸+ミネラル

まるやかでコクのある リンゴ味 スッキリさわやか ウメ味

体に必要な有機酸とアミノ酸が豊富!

詳しくは、生活部（92-4141）まで

平成28年度 新採用職員募集

●募集内容

- ①一般職員 若干名
- ②営農指導員 若干名
- ③畜産授精師 1名
- ④自動車整備士 1名

JALong野八ヶ岳では、次のとおり平成28年度に採用する職員の募集をします。

●応募資格

- ①大学、短期大学、専門学校卒業または卒業見込みのもの（20歳～25歳：平成28年4月1日現在）
- ②畜産授精師にあっては資格保持者または取得見込者
- ③自動車整備士にあっては二級自動車整備士資格保持者または取得見込者
- ④通勤可能者 ⑤普通運転免許取得者または取得見込者

●応募方法

下記の書類を応募締切までに企画総務部総務経理課まで提出してください。応募書類は各支所窓口で取得できます。

- ①受験願（JA指定用紙） ②卒業（見込）証明書・成績証明書
- ③免許書および資格証の写し ④運転記録証明書

●採用日程

- ①募集期間 平成27年8月3日（月）～8月31日（月）
- ②筆記試験 平成27年9月17日（木）野辺山基幹集落センター
- ③面接試験 平成27年10月8日（木）予定（筆記試験合格者）
- ④採用予定 平成28年4月1日（事前研修あり）

労働条件等詳細は、各支所に掲示している募集広告もしくは当JAホームページを閲覧してご確認ください。その他の不明な点につきましては、本所総務経理課[0267-91-1101]までお問い合わせください。

やさしい
たっぷり
おいしくレシピ



南牧支所
佐藤 良樹さん

今回の
レシピ
提供は



『カリフラワーのピクルス』

材 料 [直径9cm×高さ18cmのビン2本分]

- 野菜 カリフラワー……1株／にんじん……1本
セロリ（茎）……1本／パブリカ（赤・黄）……各1個
きゅうり……1本／ミニトマト……10個
- ピクルス液 酢……1カップ／酒……1カップ
砂糖……大さじ3／こしょう……5振り
塩……小さじ1と1/2／ローリエ……1枚
鷹の爪……1本／にんにく……1片

※こしょうは
粒こしょう（小さじ1と1/2）でもOK!!

- 1 ミニトマトはヘタをとり、つまようじで3か所穴を開ける。セロリは7mm幅の斜め切りにする。他の野菜は一口大に切る。
- 2 鍋にピクルス液の材料をすべて入れて火にかけ、1分間沸騰させる。
- 3 2にカリフラワーとにんじんを入れて、沸騰してから中火で3分程煮たら、セロリ、パブリカも加え、再び沸騰させて火を止める。
- 4 3にミニトマトとキュウリを入れて、ふたをして1分程そのままにしておく。
- 5 4を煮沸消毒したビンに移して冷蔵庫で冷やせば出来上がり♪

★漬けてから3日目以降がおいしいです!!

あなたのメールを
お待ちしています!

JA広報誌に
に関するご意見、
身近な出来事、情報を
お寄せください。



〒384-1305 南牧村大字野辺山106-1
JA長野八ヶ岳 広報委員会宛
E-mail: info@ytg.nn-ja.or.jp
FAX.0267-91-1102

夏休み中ということもあります。帰省や観光で県外ナンバーの車が多くなっていますね。繁忙期、疲れもピークかと思いますので、車の運転には皆さん充分注意してください。さて、今月、高校の同級会に約20年ぶりに出席予定の私はこれまでなかなか都合がつかず、参加を控えていました。人生の折り返し地点。外見はもちろん、「皆どのような年をとっているのだろう?」などとついていたのですが、人生の折り返し地点。外見はもちろん、「皆どのような年をとっているのだろう?」「新たな刺激になるかも?」「なんて言うと大きさですか?」などとどんな生き方をしてきたのか語らうのがとても楽しみです。ただ、あまりに変わりすぎて「誰?」と言われて困るので、当日までできる限りの若返りを図らなくてはいけないのです……。

編集後記

